

# GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Martes 20 de Febrero del 2024 - [www.sgjd.gob.hn](http://www.sgjd.gob.hn) - Edición No. 034

## Gobierno Solidario inició la construcción de 15 km de pavimento desde Marale, F.M. hasta Sulaco, Yoro



*Xiomara*  
sí cumple

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, a través de la secretaría de Infraestructura y Transporte (SIT) continúa con los trabajos de pavimentación.

Inició la construcción de 15 kilómetros de pavimento de concreto hidráulico desde Marale, F.M. hasta Sulaco, Yoro. Esta conexión permitirá un crecimiento económico y de infraestructura de calidad en la zona.

## Secretaría de Seguridad inicia obras de construcción de la nueva sede policial en Intibucá



El secretario de Seguridad, Dr. Héctor Gustavo Sánchez Velásquez, junto a autoridades locales, colocaron la primera piedra de las modernas instalaciones de la Jefatura Departamental de la Policía Nacional en Intibucá (UDEP-10). Este significativo evento representa un paso crucial hacia la mejora de la seguridad y la protección de la ciudadanía en esta región del país.

Ubicado estratégicamente en el sector reconocido como Cantón de Santa Catarina, municipio de Intibucá, el nuevo inmueble albergará todos los servicios policiales destinados a

servir a la comunidad local. La decisión de establecer las instalaciones en esta ubicación responde a un compromiso inequívoco de acercar los recursos y la presencia policial a los ciudadanos de Intibucá.

Con estas modernas instalaciones, se busca no solo fortalecer la infraestructura policial, sino también promover una relación más cercana y colaborativa entre la Policía Nacional y la comunidad a la que sirve. Se espera que el nuevo complejo policial, financiado con fondos del Banco Interamericano de Desarrollo, entre en funcionamiento a finales de año.

## Pobladores de la aldea el Pedregal, municipio de la Villa de San Francisco, serán beneficiados con proyecto de agua potable



Autoridades del Servicio Autónomo Nacional de Acueductos y Alcantarillados (SANAA), que preside el gerente general, Ricardo Panhamé; el Vice Ministro de Recursos Naturales y Ambiente (SERNA), Malcom Stufken y la comunidad, inauguran proyectos de agua potable en la aldea El Pedregal y el casco urbano del municipio de la Villa de San Francisco en el departamento de Francisco Morazán.

En la comunidad de El Pedregal, a un costo que sobre pasa un millón de lempiras, se ejecutó un importante proyecto que viene a beneficiar a más de 536 habitantes, quienes hicieron la petición a las autoridades competentes para que se les hiciera realidad tan anhelada obra, la cual consta de: un tanque de distribución de 25,000 mil galones con su respectivo hipoclorador.

## En tercer Lunes Cívico Morazánico se promueve el valor de la honradez



En el marco de la celebración del tercer Lunes Cívico Morazánico en el departamento de Gracias a Dios, el ministro de Educación, profesor Daniel Esponda incentivó a la comunidad educativa a poner en práctica el valor de la honradez en los centros de enseñanza.

La celebración de los Lunes Cívicos Morazánicos se realizó en el Centro de Educación Básica (CEB) Ramón Rosa, en el departamento de Gracias a Dios, en el que estudiantes y docentes junto al titular de Educación reflexionaron sobre la vida de Morazán y la importancia de poner en práctica el valor de la honradez y la honestidad.

Esponda, añadió que como Secretaría de Educación, regresar a los Lunes Cívicos es súper importante.

“Retornar a la Clase de Educación Cívica Morazánica es fundamental para poder formar los valores, los principios que necesita nuestra sociedad para vivir en democracia”, apuntó.

Asimismo, reflexionó sobre la importancia de la honradez e indicó que este es un valor humano que está muy relacionado con la honestidad y la integridad.

El titular de Educación, dijo que reconocer que las escuelas son propiedad de todos y que debemos de cuidarlas, es un aspecto que debemos de formarnos de manera permanente no importando si estamos matriculados o no estemos matriculados.

El funcionario, resaltó que la escuela es de todos, es de la comunidad y nosotros como ciudadanos debemos de ser muy responsables con nuestras escuelas, pero sobre todo con los bienes que tenemos en las escuelas

Agregó que necesitamos impulsar el valor de la honradez en nuestros niños y nuestras niñas para que eso se pueda transmitir a toda la comunidad.

## SECAPPH destina L. 2.5 millones para restaurar la Casa de la Cultura en SPS

La titular de la Secretaría de las Culturas, las Artes y los Patrimonios de los Pueblos de Honduras (Secapph), Annarella Vélez Osejo, asignará 2.5 millones de lempiras del presupuesto 2024 para iniciar la restauración de la Casa de la Cultura en San Pedro Sula.

Este compromiso responde al mandato de la primera Presidenta de la República, Xiomara Castro, en la preservación y desarrollo de las artes y las culturas.

En la segunda quincena de febrero, los arquitectos del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) visitarán el espacio para evaluar la infraestructura y dar inicio a las acciones de mejora, abordando aspectos como pisos, instalaciones eléctricas y otras obras necesarias.

Asimismo, en una reunión con el Consejo Cultural de la región, se ha planteado la construcción de un teatro equipado con tramoya, suficientes butacas y espacio para albergar a 1500 personas.

Este proyecto busca fortalecer la infraestructura cultural en la zona norte de Honduras, proporcionando un espacio adecuado para eventos artísticos de gran envergadura.

La entrega de nuevo equipo tecnológico, como computadoras, proyectores, consolas y luces, ya ha comenzado, contribuyendo a un funcionamiento más eficiente de la institución.

Es importante destacar que este espacio multicultural está en funciones desde noviembre de 2022, sirviendo como escenario para diversas actividades con grupos artísticos de danza, teatro, pintura y música.



## HONDUTEL inaugura nueva red de fibra óptica en colonia Hato de Enmedio



Autoridades de Hondutel se hicieron presentes a la capitalina colonia Hato de Enmedio donde invitaron a los vecinos del sector 5, 6 y 7 a ser parte de la familia de usuarios de fibra óptica.

Con una capacidad de 440 puertos, la red representa un gran avance en la oferta de conexión rápida y confiable para todos los clientes.



## Cancillería imparte Taller de buenas prácticas de los Consulados Móviles 2023

La Subsecretaría de Asuntos Consulares y Migratorios, realizó el “Taller de lecciones y buenas prácticas en la implementación de los Consulados Móviles 2023”, con el objetivo de compartir experiencias aprendidas y promover la mejora continua en la atención consular.

Dicho taller fue presidido por Antonio García, Vicecanciller de Asuntos Consulares y Migratorios de la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional; Oscar Rivera, Comisionado Presidente del Registro Nacional de las Personas (RNP); Allan Alvarenga, Director del Instituto Nacional de Migración (INM); Rosenely Diégues, Representante Residente Adjunta del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Honduras.

La Cancillería tiene como propósito velar por los asuntos relacionados con los connacionales en el exterior, a través de las representaciones consulares de Honduras; y a su vez dirigir, coordinar, controlar y evaluar la aplicación de las disposiciones legales vigentes, para garantizar el buen funcionamiento del servicio consular.

## SESAL se reúne con representantes de la Mesa de salud penitenciaria



La Dirección General de Vigilancia del Marco Normativo coordinó la reunión interinstitucional de Mesa de Salud Penitenciaria, con la participación de representantes de las instituciones firmantes del Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional de Salud Integral para la Población Privada de Libertad.

El propósito de la reunión fue revisar el borrador del adendum relacionado al PCM 36,219, para considerar la inclusión de otras Secretarías de Estado que puedan brindar apoyo para la ejecución de las actividades y tareas contenidas en el Plan Interinstitucional de trabajo del año 2024.

A través de la Mesa de Salud Penitenciaria, se coordinan acciones con los diferentes actores que intervienen en los procesos de atención en salud integral a la población privada de libertad, mejorando el acceso a los servicios de salud para este grupo poblacional.



## Equipan con máquinas y sillones nuevos la Sala de Hemodiálisis en el Hospital de Especialidades

El titular del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS), Carlos Aguilar informó a través de sus redes sociales que el Hospital de Especialidades, localizado en la ciudad de Comayagüela fue equipado con máquinas y sillones nuevos.

“Los derechohabientes que sufren de insuficiencia renal crónica ya reciben sus tratamientos en condiciones dignas en una nueva área”, citó Aguilar.



## Gran paso hacia la equidad de género en el transporte urbano de la capital

El Comité de Género del Instituto Hondureño de Transporte Terrestre (IHTT), fue invitado a un taller de capacitación sobre género, sexo, acoso sexual y violencia contra las mujeres, dirigido a conductores y cobradores del transporte urbano de la capital.



[gobiernosolidario.sgjd.gob.](http://gobiernosolidario.sgjd.gob.)